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FUNDAÇÃO CULTURAL CASSIANO RICARDO 

CNPJ 45.395.704/0001-49 

Ata nº 006 – Reunião Extraordinária do Conselho Deliberativo – 21/06/2017 

 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezessete, em reunião ocorrida no 

Auditório Elmano Ferreira Veloso, localizado na sede da Fundação Cultural Cassiano 

Ricardo, sito à Avenida Olívo Gomes, nº 100, Santana, São José dos Campos (SP), para 

Reunião Extraordinária do Conselho Deliberativo que contou com a pauta: 1) Escolha 

dos membros da Sociedade Civil, indicados pelo Conselho Deliberativo para o Conselho 

Gestor do Fundo Municipal de Cultura. Após a confirmação do quórum necessário, o 

Presidente do Conselho Deliberativo, Sr. Aldo Zonzini Filho, fez a abertura da reunião, 

desejando boa noite e agradecendo pelas presenças, seguida de informação de que seria 

feita a votação da escolha dos membros que comporiam o Conselho Gestor do Fundo 

Municipal de Cultura, exibindo em multimídia a lista das pessoas que foram indicadas, 

explicando que dentre os quais foram indicados, alguns se declinaram do convite, como o 

Conselheiro Vitor Chuster, a Sra. Leila Harumi Assato e o Conselheiro José Roberto 

Cannizza Filho, frisando que esses não concorreriam à vaga no Conselho Gestor. 

Prosseguindo, disse que havia uma ressalva a ser feita em relação a um dos indicados, 

que seria o Sr. Alcemir Palma, indicação do Conselheiro Vicente Cioffi, dizendo que foi 

constatado pela Administração e pela área Jurídica que o Sr. Alcemir Palma já havia 

composto o Conselho Gestor por dois mandatos e explicou que o próprio Estatuto do 

FMC – Fundo Municipal de Cultura não permitia essa terceira recondução, pois ficaria 

uma composição irregular e que não daria legitimidade ao candidato e que, 

consequentemente, poderia causar diversos outros problemas como a questão de 

improbidade. Disse que estava com o parecer, que não era extenso, que poderia ser lido 

ou ser passado para que cada um fizesse a leitura individualmente, frisando que era um 

fato, uma questão de ordem. Prosseguindo, disse que o outro assunto dizia respeito à falta 

de previsão de existência de Suplente para o Conselho Gestor na lei que criou o FMC, 

frisando que na lei só falava na composição dos Titulares, ocasião em que disse que foi 

trabalhado de forma diferente na gestão passado, na qual foi admitido o trabalho com os 

Suplentes, através de uma Portaria, porém que a Portaria não tem poder hierárquico para 

superar o que a lei determina, ocasião em que disse que poderia ser modificada a Lei 

através  de uma nova Lei para que possibilite a inclusão dos Suplentes, dizendo ser 

interessante e bom poder contar com os Suplentes. Disse que diante do fato, o Conselho 

Gestor, no momento, não seria composto com os Suplentes e sim somente os Titulares, 

frisando que eram essas as considerações a serem feitas, lembrando que era uma pauta 

única e que pretendia fazer a condução da votação nos mesmos moldes que foi feita para 

o Conselho Deliberativo na escolha da Lista Tríplice, ou seja, cada um dos Conselheiros 

poderia votar em até 03 (três) nomes e que considerado as tratativas anteriores, ficariam 

fora da votação o três nomes citados, ou seja os que se declinaram e o nome do Alcemir 

Palma pela impossibilidade de concorrer, restando 05(cinco) nomes para votação, de 

onde os 03 (três) mais votados comporão o Conselho Gestor do FMC. Conferindo a 

presença dos candidatos na reunião, apenas os candidatos Helen Rose e Fernando Alves 
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não estavam presentes, ressaltando que todos os currículos foram enviados para os 

demais Conselheiros, mas que se alguém quisesse se manifestar que ficasse à vontade. 

Prosseguindo, deu início à votação, chamando, pela lista de presença, o Conselheiro 

Vicente Cioffi que votou nos nomes Vander Palma, Helen Rose e Fernando Alves.  A 

Conselheira Maria de Fátima Bino Franco votou em Antonia Vieira, Vander Palma e 

Helen Rose. O Conselheiro Adolfo Vanderlei Minessi votou em Helen, Fernando e 

Vander Palma. A Conselheira Gisele Moreira Martins da Conceição votou em Helen, 

Fernando e Vander Palma. A Conselheira Cláudia Maria de Lemos votou em Antonia, 

Vander Palma e Wallace. O Conselheiro Carlos Frederico D’Avilla votou em Helen 

Rose. O Conselheiro Marco Antonio Alves votou em Antonia, Vander e Fernando 

Alves. O Conselheiro Celio Zacarias Lino votou em Helen Rose, Fernando Alves e 

Vander Palma. O Conselheiro Vanderaldo(Vander) Palma votou em Wallace, Vander e 

Antonia. O Conselheiro Fernando Scarpel votou em Fernando Alves, Vander Palma e 

Wallace Puosso. A Conselheira Thais de Moura Lopes votou em Vander Palma, 

Fernando Alves e Wallace Puosso. O Conselheiro Wallace Puosso votou em Antonia 

Vieira, Vander Palma e Wallace Puosso. O Conselheiro Orlando Orlandi votou em em 

Wallace Puosso, Vander Palma e Antonia Vieira. A Conselheira Antonia Vieira votou 

em Wallace Puosso, Vander Palma e Antonia Vieira. O Conselheiro Luiz Gustavo de 

Moraes Ferraz votou em Helen Rose, Fernando Alves e Vander Palma. O Conselheiro 

Wagner Donizette Ribeiro votou em Antonia Vieira, Vander Palma e Wallace Puosso. 

O Conselheiro Constantin Fillipiadis, último Conselheiro para votar, votou em Helen 

Rose, Fernando Alves e Vander Palma. Prosseguindo e Computados os votos, foi 

verificado que havia 03 (três) nomes empatados e 02 (dois) já eleitos, quais sejam: 

Vander Palma e Fernando Alves e sendo assim houve a necessidade de fazer nova 

votação, desta vez, cada Conselheiro votando em 01 (um) nome, dos quais ficaram 

empatados que são eles: Antonia Oliveira, Helen Rose dos Santos e Wallace Puosso. 

Inciada a votação, o Conselheiro Vicente votou em Helen Rose dos Santos. A 

Conselheira Maria de Fátima votou em Antonia Oliveira. O Conselheiro Adolfo 

Vanderlei votou em Helen Rose dos Santos. A Conselheira Gisele votou em Helen Rose 

dos Santos. A Conselheira Claudia Maria votou Wallace Puosso. O Conselheiro 

Frederico votou em Helen Rose dos Santos. O Conselheiro Marco Antonio votou em 

Wallace Puosso. O Conselheiro Celio Zacarias votou em Helen Rose dos Santos. O 

Conselheiro Vanderaldo votou em Wallace Puosso. O Conselheiro Fernando Scarpel 

votou em Wallace Puosso. A Conselheira Thais de Moura votou em Wallace Puosso. O 

Conselheiro Wallace votou em Antonia Oliveira. A Conselheira Antonia Oliveira 

votou em Wallace Puosso. O Conselheiro Luiz Gustavo votou em Helen Rose. O 

Conselheiro Wagner Donizette votou em Wallace Puosso. O Conselheiro Orlando 

Orlandi votou em Wallace Puosso e o Conselheiro Constantin Fillipiadis votou em 

Helen Rose dos Santos. Prosseguindo, o Presidente indagou se todos votaram e assim, e 

na computação da segunda votação, o Conselheiro Wallace Puosso foi o nome que 

recebeu mais votos, portanto, fechando a composição do Conselho Gestor do Fundo 

Municipal de Cultura que ficou composto pelos Conselheiros Vander Palma, Wallace 

Puosso e pelo Sr. Fernando Alves. O Presidente os informou que conforme escolhido em 
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reunião da Comissão de Cultura, o Conselheiro Vander Palma foi escolhido para ser o 

Coordenador dessa Comissão. Informou também que para a Comissão da LIF-Lei de 

Incentivo Fiscal, também em reunião, foi escolhido o Conselheiro Orlando Orlandi para 

ser o Coordenador dessa Comissão. Finalizando a reunião, o Presidente indagou se havia 

algo mais a acrescentar ou sugerir, como não houve, agradeceu pelas presenças dizendo 

que o objetivo é que todos alcem altos voos com a cultura em São José dos Campos e eu, 

Julia de Castro Silva Ivo, lavrei a presente. 

 

 

 

  

 

Aldo Zonzini Filho 

Presidente do Conselho Deliberativo 

 

 

 

Julia de Castro Silva Ivo 

Secretária do Conselho Deliberativo 


